

Acumulación previsor de reservas en bancos centrales (El Financiero 12/03/08)

Acumulación previsor de reservas en bancos centrales (El Financiero 12/03/08) Miércoles, 12 de marzo de 2008 A sus arcas han llegado un total de 176 mil 630 mdd este año. La acumulación de reservas en dólares por parte de los bancos centrales tiene dos vertientes: la monetaria, por el dinero que dejan de ganar, ya que no canalizan dichos recursos a los mercados financieros, y la estratégica, que es la más importante, ya que significa el blindaje de sus monedas contra movimientos especulativos. Así, en el presente año la acumulación de reservas de los bancos centrales más importantes registra la tendencia más elevada desde 2002, cuando la economía estadounidense también entró en recesión. De acuerdo con las cifras de los bancos centrales y del Fondo Monetario Internacional, en lo que va de 2008 los principales institutos monetarios centrales del mundo han acumulado 176 mil 630 millones de dólares, cifra que tiene un precedente hasta marzo de 2002, cuando se acumularon reservas por 189 mil 567 millones. Europa es la región que más reservas ha acumulado con poco más de 42 mil millones de dólares, le siguen la India, 25 mil 676 millones; Japón, 22 mil 679 millones; Rusia, 14 mil 030 millones, y Brasil con 13 mil 517 millones; México reporta una acumulación de 3 mil 400 millones.